

Medien

(red.) „ÜberLebensKunst“: ist ein bundesweites Bildungsprojekt das 2013 von Misereor gemeinsam mit der Stiftung Zukunft der Arbeit und der sozialen Sicherung (Zass), der katholischen Arbeitnehmer Bewegung (KAB) und der katholischen Bundesarbeitsgemeinschaft für Erwachsenenbildung (KBE) durchgeführt wird. Im Rahmen des Projekts werden neben Fortbildung auch Bildungsmaterialien erstellt. Ziel ist Menschen dazu anzuregen sich mit ‚gerechter‘ Gestaltung der Zukunft auseinander zu setzen. Weitere Informationen und Bestellmöglichkeit unter: www.projekt-ueberlebenskunst.de/category/materialien.

(red.) Unterrichtsmaterial: Um Schüler den Klimawandel, die weltweite Wasserkrise o.ä. Themen näher zu bringen, orientieren sich die Unterrichtsmaterialien von UNICEF an Alltagserfahrungen unserer Gesellschaft und schlagen dann den Bogen zur globalen Situation. Die aktuelle Publikation „Kinderrechte. Wasser“ ist kostenlos herunterladbar unter: www.globaleslernen.de/de/unterrichtsmaterial-kinderrechte-wasser.

Veranstaltungen

(red.) Nachhaltige Projektarbeit: Vom 24.–25. Januar 2014 findet das Seminar „Nachhaltige Projektarbeit in kirchlichen Partnerschaften“ statt. Es werden konkrete Herausforderungen und Probleme in der Antragstellung diskutiert sowie positive Projekterfahrungen weitergegeben. Weitere Infos unter: www.info.brot-fuer-die-welt.de/termin

(red.) Heldenmarkt: Auf dieser Messe für nachhaltigen Konsum können Besucher nachhaltige Produkte und Angebote aus allen Lebensbereichen – von Lebensmitteln, über Mode bis hin zu Geldanlagen und vielem mehr – kennenlernen, probieren und kaufen. Die Messe findet vom 8.–9. März in München und vom 21.–23. März 2014 in Bochum statt. Nähere Infos unter: www.info.brot-fuer-die-welt.de/termin

Sonstiges

(red.) Informationsseite: Der Informationsdienst Gentechnik hat eine neue Internetseite für Schüler und Lehrer erstellt, die über Gentechnik informieren soll. Besonderen Wert legt der Informationsdienst hierbei auf sachliche, objektive und neutrale Wissensvermittlung, unabhängig von Wirtschaft. Portal unter: www.schule-und-gentechnik.de

(red.) Schülerseite: Das Prinzip des selbstständigen Lernens steckt hinter der neuen Internetseite von Misereor, die sich gezielt an Schüler/-innen richtet. Auf der übersichtlichen und sehr anschaulichen Seite finden sich Informationen und Materialien zu Themen wie Menschenrechte, Armut oder Hunger. Die Schüler/-innen können somit direkt und selbstständig die Themen erarbeiten und auch für Referate oder Facharbeiten nutzen. Website: www.1welt4you.de.

(red.) Neue Webpräsenz: Das Projekt „Friedensbildung, Bundeswehr und Schule“ der Aktionsgemeinschaft Dienst für den Frieden (AGDF) und der Evangelischen Arbeitsgemeinschaft für Kriegsdienstverweigerung und Frieden (EAK) möchte Friedensbildung im Schulunterricht stärken. Die neue Website bietet nun verschiedenste Lernmaterialien und Lernmedien. Außerdem wird die Diskussion um das Thema Bundeswehr und Schule dokumentiert. Projekt unter: www.friedensbildung-schule.de.